

新しい風

~ One for all, All for one ~

渋谷区立上原中学校
第1学年だより
令和7年6月13日(金)

No. 11

★★『気合満笑』 体育祭に向けて ★★

21日（土）実施の体育祭へ向けて練習や係会などが本格的に始まっています。今年の体育祭のスローガンは、「気合満笑」。全校練習や学年練習では、体育祭実行委員が立てた計画をもとに、ダンスの隊形や振り付けの確認、全員リレー、学年種目「増脚リレー」の練習を行いました。また、クラス応援旗を細部までこだわって作成した人たちもいました。準備に携わっているすべてのみんな、ありがとう！

中学校初めての体育祭。スポーツの得意・不得意に関係なく、**一人ひとりが体育祭の主役**です。**自分にできることを精一杯やり遂げること**、それが**真の挑戦**であり、**感動を生む瞬間**です。**一生懸命**がかったくれる。この言葉が似合う一年生の姿を期待しています！



クラス、男女を問わず、互いをねぎらうあたたかい声援がたくさん飛び交っている姿。ステキすぎる!!

★★清水公園 特に頑張っていた人の姿★★

みんなが書いたふりかえりシートから、特に頑張っていた人や感謝したい人の姿を紹介します。今度の**体育祭**にもつなげられること…たくさんあると思いませんか？？

- ・「次、どこに行く？」などみんなの意見を聞いていた。
 - ・事前学習の司会進行をしてくれたり、校外学習に関するクイズを作って、知らなかつたことを知れた。
 - ・班内で人一倍時間を意識していて、積極的に班のみんなに声をかけてくれ、班を支えてくれた。
 - ・カメラ係だったから、みんなのことをずっと後ろから見ていて、おそいと言われることをわかってて一番後ろにいてくれた。
 - ・難しいアスレチックのときに、大きな声「がんばれ～！できるよ！」と励まして盛り上げてくれた。
 - ・私たちのことをバスで千葉県まで安全に運転してくださった。
 - ・帰りのバスでやさしく起こしてくれたり、場を盛り上げてくれた。
 - ・水に落ちてしまったが、そのあともしっかりタイムキーパーとしての役割を果たして支えてくれた。
 - ・班全員が班の人のサポートをして優しいし、仲良く行動できていたからみんなでアスレチックを楽しめた。
 - ・私たちが安全に楽しく行けるように、事前に下見に行き、必要なことをわかりやすく教えてくださった。
 - ・泣いている小さい子を助けてくれた。私が補助に入っても続けてくれて、他人まかせにしなかった。
 - ・カメラ係が写真に写っていないことに気付いて、率先して撮ってくれた。
 - ・最初こそ、コースに反対していた3人も、説得するとOKしてくれた。それでとても楽しめたと思う。

★★6/16(月)~6/21(土)の時間割★★